



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
2019年度学校だよりNo.20
令和2年3月3日

新型コロナウイルスによる 臨時休校について



明日から、新型コロナウイルス感染防止のための臨時休校になります。突然に決定がされ、保護者の皆様も困惑しているかもしれません。正直なところ学校も急な出来事で慌てているのが現状です。

ただ、感染者が隣県でも見られるようになり、感染の危機が迫っているのは確かだと思います。だからこそその対応の徹底が必要です。休校措置の意図をご理解のうえ、ご家庭で子どもたちを過ごさせてください。

昨日、学校より文書を配布いたしました。卒業式や終業式についての内容をお知らせしました。特に6年生にとっては、最後の小学校生活のしめくりがこのような形になってしまい、悔しい思いをしていることと思います。昨日も6年生が教職員に感謝の思いを伝えようと短い時間で集会活動を行いました。きっとたくさん準備し、先生方への思いももっともって伝えたかったろうと思います。その思いが伝わるような会でした。申し訳ないような気持ちで6年生の一人一人を見ていました。

これは、6年生だけでなく1～5年生も同じです。「6年生を送る会」も中止となってしまいました。心を込めて準備してきたものができなくなってしまい、在校生も悲しい気持ちでいるでしょう。

だからこそ、本校、本町から一人も感染者を出してはいけません。子どもたちがこんな思いをしてまで感染防止に取り組んでいます。どうか互いに協力し合って感染防止に努めてください。よろしくお願いいたします。



次へのスタートに向けて

中途半端な形で学年末を迎えることとなってしまいました。それでも、4月からは新しいステージが子どもたちを待っています。

6年生は、中学生への大きなステップを踏み出します。新しい環境になり、小学校生活とはまた違った意味でのチャレンジが求められます。宮川小学校で培ってきた力を生かしてがんばってほしいと思います。前だけを見て突き進んでください。

そして、1年生から5年生までは新しい学年に1つ進級します。そして、新入生が入学してきます。先輩として新入生の手本となり、宮川小学校を発展させてほしいと思います。一人一人が学校の代表です。代表としての責任と意欲をもって、どこにも負けない学校を作ってほしいと思います。

この休みの間に、今までの自分のことを振り返って、何が足りなかったのか、これからどうすればいいのかも考えてほしいと思います。自分と向き合って考えることは、次へのスタートの第一歩です。自己を見つめることも大切な学習です。



休業期間を有意義に

この休業期間を有意義に過ごさせていただきたいと思います。詳しくは各学級担任から指導があったと思います。

特に、今回は感染防止に努めてください。そのため、通常の長期休業とは違った過ごし方が求められています。

- (1) 友達の家遊びに行かない
- (2) 人混みや外出をできるだけ避ける
- (3) 手洗い・うがいをこまめにする

この3つのことは十分に守らせてください。

そのほかに以下のこともお願いします

- 自転車には乗らない（春の交通安全教室が終わるまで）
- 読書をする（町図書館を利用させてください）
- 家庭学習などで分からない時には電話で質問してもよい。



各町村によってこの休業期間の扱いが違っていています。終業式を実施するところもあるようです。ただ、本町としては最悪のことも考えながら対応を協議してきました。4月になればと思うのですが、状況がさらに悪化することも考えられます。学校からの情報をこまめにチェックしていただけると幸いです。